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Verbale della riunione N.18 del COMITES del Nuovo Galles del Sud, Australia 
19 novembre 2024 

Biblioteca Comunale di Haberfield, Graham Yarroll Room  
(78 Dalhousie St, Haberfield, NSW). 

 
 
Alle 18:28 del 19 novembre 2024 il Presidente Luigi Di Martino apre la seduta. Il Presidente avverte 
i membri del comitato che la riunione sarà registrata per facilitare la stesura del verbale. 
 
Dopo aver dato il benvenuto a tutti i presenti, procede alla discussione dei punti all’O.d.G: 
 
 

1. Presenze, scuse e quorum; 
2. Approvazione del verbale della seduta precedente; 
3. Richieste di finanziamenti ministeriali da parte degli enti gestori; 
4. Richiesta Regione Calabria; 
5. Video informativi; 
6. Programmazione 2025; 
7. Varie ed eventuali. 

 
1. Presenze, Scuse, Quorum 

Consiglieri Presenti Assenti 
giustificati 

Assenti 
ingiustificati 

Aloisi Maurizio X   
Di Martino Luigi X   
Frino Alessandro  X  
Genovese Lisa X   
Gerardi Luciano Gerry X   
Grigoletti Michele X   
Leuzzi Domenico X   
Micallef Allan Francis  X  
Rajo Paolo X   
Scorciapino Antonina 
Giacoma 

X   

Testa Giammarco X   
Zangari Marco X   
Totale 10 2 0 

 

Il quorum è raggiunto. 

2. Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente del 23 settembre 2024 viene approvato. 

3. Parere sulle richieste di finanziamenti ministeriali da parte degli enti gestori;  

Il consigliere Aloisi lamenta che avrebbe preferito avere più tempo per studiare le richieste di 
finanziamento. Non ci sono ulteriori domande o osservazioni, quindi si passa alla votazione: 

Parere sulla richiesta di finanziamento da parte del Co.As.It. di Sydney. 

Favorevoli: Aloisi, Di Martino, Genovese, Gerardi, Leuzzi, Rajo, Scorciapino, Testa. 

Astenuti: Grigoletti, Zangari. 
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Il Comites esprime parere positivo. 

Si passa alla richiesta di finanziamento da parte della “Marco Polo” di Sydney. Il Consigliere Rajo 
afferma che “Marco Polo” avrebbe dovuto chiedere un finanziamento più consistente. Non ci sono 
altre osservazioni e quindi si passa al voto. 

Favorevoli: Aloisi, Di Martino, Genovese, Gerardi, Leuzzi, Rajo, Scorciapino. 

Astenuti: Grigoletti, Zangari, Testa. 

Il Comites esprime parere positivo. 

4.  Richiesta della Regione Calabria di diffondere informazioni sul Giubileo 

È pervenuta dalla Regione Calabria una lettera nella quale viene richiesto di diffondere informazioni 
sul Giubileo del 2025, in particolare cercando di coinvolgere le comunità calabresi nel mondo. Viene 
deciso di rispondere esprimendo la disponibilità del Com.It.Es. a diffondere le informazioni, a patto 
di ricevere dalla Regione ulteriori indicazioni sulle modalità di tale diffusione ed eventualmente del 
materiale da far circolare.  

5. Video informativi 

Viene discussa la possibilità di realizzare altri video informativi per la comunità. Il prossimo da 
realizzare dovrebbe vertere sulla procedura di rinnovo dei passaporti. Il Consolato ha dato il suo 
beneplacito alla realizzazione del video, pur non intendendo intervenire nella sua produzione, 
riservandosi tuttavia di controllarne il contenuto prima della sua diffusione. Si propone di stilare un 
testo informativo sui passaporti che verrebbe quindi verificato dal Consolato ed infine letto da Paolo 
Rajo in un video da pubblicare sui social del Com.It.Es. Per la stesura del testo del video viene 
suggerito di prendere spunto dalle informazioni sui passaporti già pubblicate sui siti di altri Consolati 
italiani. 

6. Programmazione 2025 

Il Presidente invita i consiglieri a raccogliere eventuali proposte di progetti da realizzare nel 2025, a 
parte proporre i due-tre eventi che vengono presentati regolarmente ogni anno. Il Consigliere Gerardi 
esprime il suo interesse a presentare un evento dedicato alla pizzica e alla tarantella, progetto che 
ha già presentato al Direttore dell’Istituto Italiano di Cultura, il quale si è dichiarato interessato a 
collaborare. Anche l’Associazione Puglia e il Console Generale hanno espresso il loro interesse nel 
progetto, e visto l’interesse il Consigliere Gerardi – originario di Galatina, nel Salento - informa che 
inizierà a lavorare al progetto a gennaio, cercando di coinvolgere anche altri artisti e organizzazioni 
già coinvolti nello sviluppo e la presentazione di eventi dedicati a tali generi musicali e coreutici.   
 
 
7. Situazione finanziaria 
 
Il Presidente passa ad illustrare la situazione finanziaria del Com.It.Es. elencando le spese effettuate 
negli ultimi due mesi, in particolare: spese di segreteria, gestione del sito web, acquisto bicchieri di 
vetro ed altre spese legate all’evento tenutosi in occasione della Settimana della Lingua Italiana nel 
Mondo, stampa di materiale promozionale, rimborsi al Presidente delle spese sostenute per il viaggio 
a Lismore e per la partecipazione della riunione del Sistema Paese a Canberra, e qualche altra 
minima spesa. Viene sollevata la problematica del pagamento di una segretaria per la stesura dei 
verbali delle riunioni, dell’assistenza prestata in occasione di alcuni eventi ecc. Il Presidente 
ribadisce l’importanza di affidare tali mansioni ad una segretaria (di cui si è già fatto uso negli ultimi 



Comitato degli italiani all’estero 
Circoscrizione dello Stato NSW, Australia 

 

Committee of Italians Abroad, NSW | PO Box 336, Leichhardt NSW 2040 | info@comitesnsw.com.au | www.comitesnsw.com.au  
P
A
G

3 anni), dato che queste a volte richiedono un non indifferente impegno temporale, ed infatti Di 
Martino informa il comitato che ha intenzione di affidarle in futuro anche la tenuta della contabilità, 
la stesura del bilancio e la preparazione della newsletter. Si fa inoltre notare come le spese di 
segreteria siano in linea con i bilanci preventivi presentati dal Comites. 
 
8.         Visita della delegazione siciliana  
 
Il Presidente illustra brevemente la visita della delegazione siciliana in Australia, tenutasi fra il 3 e il 
7 novembre. La delegazione era composta dal presentatore di Sicily TV, Franco Perdichizzi, la 
moglie del Sindaco di Capo d'Orlando, Anita Paparone, e i loro assistenti, Cono e Sara Di Marco. 
Lo scopo della visita era incontrare rappresentanti delle comunità siciliane d’Australia, e i delegati 
sono rimasti molto soddisfatti degli incontri avuti e della collaborazione prestata dal Com.It.Es.  

Al termine della riunione il Presidente ringrazia i consiglieri per la disponibilità mostrata nel corso 
dell’anno e viene fissata la data della prossima riunione del Com.It.Es., che si terrà il 10 febbraio 
2025, nel corso della quale si discuteranno il bilancio consuntivo del 2024 e la programmazione del 
2025. 

La riunione si conclude alle ore 19.15 

 

Il Presidente 

Luigi Di Martino 

 

Il Segretario 

Luciano Gerry Gerardi 


